

—L'Académie royale des sciences, belles-lettres et arts a tenu dernièrement sa séance semestrielle d'élection. Sur le rapport fait par M. Boullée au nom de son comité de présentation, M. Pigeon, ingénieur en chef des mines, a été élu membre de la section des sciences. MM. Bouillier, professeur de philosophie à la Faculté des lettres de Lyon, et correspondant de l'Institut, Louis Dupasquier, architecte, correspondant de la commission des monuments historiques, et Blanc Saint-Bonnet, auteur de *l'Unité spirituelle*, ont été élus membres titulaires de la section des lettres et arts. M. le professeur Eichhoff, correspondant, a passé au rang des académiciens libres.

L'Académie a procédé, dans la même séance, au renouvellement de son bureau pour 1846 et 1847. M. Menoux a été élu président de la section des lettres. Les suffrages pour la présidence de la section des sciences se sont partagés entre MM. Fournet, Jourdan, Gautier et Richard de la Prade. L'élection a été renvoyée à l'une des prochaines séances.

—*Méthode pour arriver à la vie bienheureuse*, tel est le titre d'un ouvrage philosophique de Fichte, dont M. Bouillier vient de publier la traduction. Cet ouvrage se compose de leçons faites à Berlin par Fichte, en 1806. Ces leçons contiennent les derniers développements de la doctrine philosophique de Fichte qui, jusqu'à présent, étaient inconnus en France. On y voit les rapports de Fichte avec Schelling et Hegel; elles sont animées de l'esprit moral et religieux le plus pur et le plus élevé. Fichte le fils, digne héritier de son illustre père, professeur de philosophie à l'Université de Tubingen, a envoyé à M. Bouillier une introduction placée en tête de l'ouvrage dans laquelle il jette une vive lumière sur les problèmes les plus obscurs, sur la succession et les rapports des grands systèmes de métaphysique de l'Allemagne.

—Il vient de paraître, à Lyon, chez le libraire Dorier, quai des Célestins, 5, et à Paris, chez Baillièrre, un volume in-8°, intitulé : *Mélanges de chirurgie et d'Histoire médicale*, par J. E. Petrequin, chirurgien en chef de l'Hôtel-Dieu de Lyon, professeur à l'École de médecine de la même ville, etc. Cet ouvrage contient, 1° *Le compte-rendu de la pratique chirurgicale de l'Hôtel Dieu de Lyon,*